



**G O B I E R N O D E L A C I U D A D D E B U E N O S A I R E S**  
"1983-2023. 40 Años de Democracia"

**Acta firma conjunta**

**Número:**

Buenos Aires,

**Referencia:** Acta Junta Comunal 31-8-23

---

Buenos Aires, 31 de agosto de 2023

**ACTA COMUNAL**

En el día de la fecha, siendo las 15:00 horas, en virtud de la convocatoria efectuada por el Sr. Federico Ballan, presidente de la Junta Comunal N° 6, de conformidad con el art. 29 inc. C) de la ley 1777/05, se reúne la Junta Comunal. La misma se llevó a cabo de manera presencial en la Sede Comunal, encontrándose presentes el Sr. presidente Federico Ballan, los señores juntistas Agustina Quinteros, Ignacio Abarca, Ivo Iambrich y Osvaldo Balossi.

**ORDEN DEL DÍA - SESIÓN ORDINARIA 31/08/2023**

Aprobación del acta de la sesión ordinaria del 06 de julio del presente año.  
Informe de presidencia.

Iniciada la sesión se pone en consideración el Acta oportunamente enviada a todos los comuneros, de la última sesión de la Junta Comunal.

Se procede a la votación para aprobar la misma, siendo el resultado de dicha votación de 5 (cinco) votos afirmativos y 0 (cero) negativos. Queda aprobada el acta de la Junta Comunal correspondiente al día 6 de julio de 2023.

Toma la palabra el Sr. Osvaldo Balossi que procede a comentar distintas inquietudes de vecinos del barrio, por un lado, en relación a la Feria del libro de Parque Rivadavia un grupo de delegados de la feria se comunicó con el juntista solicitando obras para la construcción de un baño, para uso de los feriantes. Por otro lado el juntista en uso de la palabra, se refirió a la situación que se reporta en la esquina intersección de las calles Senillosa Y Pedro Goyena, donde un comercio habría dispuesto mesas en la acera obstaculizando la circulación peatonal normal, además de las complicaciones que esta situación reporta para la realización de ciertas prácticas que una escuela para no videntes aledaña a dicho comercio realiza en las inmediaciones, en relación al desplazamiento de personas no videntes en la vía pública.

Toma la palabra la Sra. Quinteros, para informar distintas propuestas de vecinos del barrio, entre ellas la solicitud de un grupo de vecinos en torno a la ampliación del mural ubicado en la Plaza Rojas, con motivos alegóricos al barrio de Caballito (club Ferro, Caballito, el tranvía etc. ) haciéndose cargo ellos mismos de la adquisición de los materiales, se informa a su vez que juntaron firmas de los vecinos, y que el artista encargado de pintar el mural será el mismo pintor que realizó el mural inicial, comprometiéndose la Sra. juntista a mostrar en la próxima reunión de junta el proyecto en relación a la temática del mural.

Continuando en uso de la palabra la Sra. Agustina Quinteros se refiere en relación al Parque Rivadavia, por un lado, a la posibilidad de incorporar un baño químico más, y por otro lado evaluar la posibilidad de la construcción de un baño en el parque Rivadavia en inmediaciones de la feria de libros del parque, sugiriendo una posible ubicación para la construcción del mismo.

Continúa su exposición la juntista informando la preocupación de un grupo de vecinos en relación a la seguridad del Parque Rivadavia, solicitando evaluar la posibilidad de un refuerzo en la seguridad del parque.

El Sr. Federico Ballan toma la palabra para responder que va a informar al Comisario de dicha inquietud, solicitando un refuerzo en la seguridad y a su vez informa que próximamente se van a realizar trabajos de pintura en los puestos de los feriantes dado que se encuentran vandalizados con grafitis.

La Sra. Quinteros continúa su alocución, informando en relación a un árbol cuyas raíces están perjudicando las estructuras de los toldos, producto del desnivel que producen las mismas en dicho basamento, pide dar seguimiento a la cuestión para evitar que se produzcan daños mayores o algún imprevisto.

Continuando en uso de la Sra Quinteros consulto respecto a la solicitud de información anteriormente realizada en torno a la habilitación y permiso para tener un deck en el espacio público por parte de la hamburguesería “Burguer Couple”, que está situada en Hualfín 894. El Sr Ballan responde que el equipo de gestión administrativa de la comuna ya está en tema y se va a encargar de darle seguimiento.

Toma la palabra el Sr. Osvaldo Balossi para consultar acerca de una serie de comercios que poseen decks muy próximos a las ochavas, para saber si dichos comercios cuentan con la correspondiente habilitación.

El Sr. Ballan responde que dichos comerciantes cuentan con una habilitación que, a la luz de la normativa actual, no cumplen con los requisitos, pero que cuentan con una habilitación extraordinaria que se encuentra vigente.

Toma la palabra nuevamente la Sra. Agustina Quinteros para preguntar cual es la fecha de finalización de las obras en plaza Primera junta.

El Sr. Ballan le responde que las mismas estarán terminando en el término de un mes y

medio.

Toma la palabra el Sr, Osvaldo Balossi para informar que miembros de la escuela de futbol de la Plaza Giordano bruno solicitan permiso para pintar el día 30 de septiembre, en el marco de un programa de actividades del ministerio de géneros y diversidad, una “rayuela trans”. El juntista en uso de la palabra se compromete a traer a consideración de la próxima junta un proyecto para la realización de dicha intervención.

Se establece la fecha y hora para la próxima sesión ordinaria, que será el jueves 14 de septiembre a las 15:00 horas.

Siendo las 15:40 horas, se da por finalizada esta reunión de Junta Comunal.

